

Auf- und Einräumen

des Regals im Haus der Vereine am 9.4.14

Drei Mann haben sich eingefunden, um im Raum des Heimatvereins Donnstetten im Haus der Vereine endlich einmal Ordnung zu schaffen und aufzuräumen. Ermöglicht wurde das durch das jüngst erst eingebaute neue Regal (s. Bericht).



Da musste angeschaut, sortiert und ausgesondert, auch manches Teil im Museum ausgetauscht werden. Erstaunlich wenig „Kruscht“ war zu beseitigen, denn fast alles war mindestens als „Reserve“ für spätere Ausstellungen brauchbar.

Wenn es auch so aussehen mag, bedrohlich wurde es nie! – Eher gab es Durst von einigem Staub, der doch auch zu schlucken war.



Nach knapp drei Stunden war die Arbeit dann vollbracht; und zufrieden schauten die drei auf „ihr Werk“.

„Jetzt kann man sich wieder bewegen in unserem Zimmer und auch etwas finden, wenn man was sucht!“



Das alte Ehepaar auf seinem nachgeschwärzten Bild wird wohl gedacht haben: „Jetzt sind die bald so alt wie mir und werkle da rom, s’wird au an Wert hau?“

